

Der Rote Grill



Auf Antrag der SPD-Fraktion startet die Stadt Versmold mit einem neuen Spielplatz den Versuch, auf künftige Entwicklungen mit einem Treffpunkt für Kinder und Erwachsene zu reagieren. Treffen Sie uns und probieren Sie diese Neuheit aus. Wir laden Sie herzlich zu gemütlichen Gesprächen bei Bratwurst, Bier und weiteren Getränken am Roten Grill ein.

Montag, den 29.09.2008,
18:00 – 20:00 Uhr,
Mehrgenerationen-
Spielplatz
Jägerstraße/
Wittensteiner Straße



Die SPD-Stadtvertreter und Bürgermeister Thorsten Klute werden für Ihre Fragen zur Verfügung stehen.

Wir freuen uns auf ihren Besuch.